

2022 生涯学習フェスティバルin東淀川

生涯学習に取り組んでこられた皆さんが、一年間の成果を発表する「生涯学習フェスティバルin東淀川」。

「作品展示」「体験」「舞台紹介」で、日頃の成果をご覧ください。

生涯学習に気軽に触れ、学ぶことの楽しさを実感する場として、皆さんのご参加をお待ちしています!



作品展示

和紙手芸・フラワーアレンジメント・生け花・日本画・絵手紙・手芸・創作押し花・てまり・パソコン・寄せ植え・書道・篆刻・工作・大人のぬり絵・ガーデニング など

体験

《ものづくり》和紙手芸・創作押し花・アレンジフラワー・てまり・手芸・大人のぬり絵・工作・ミニ寄せ植え

《体を動かす》動きやすい服装でご参加ください
自彊術(AMのみ)・笑いヨガ(PMのみ)・日本民謡・民謡

舞台紹介 (スライドショー)

コーラス・舞踊・ゴスペル・フラダンス・お琴・よさこい・民謡・合気道・日本民謡・ダンス・社交ダンス・雑刀・読み聞かせ・詩吟・童謡唱歌・リズム体操 など

※スライドショー形式で講座を紹介します。
※10時より開始し、1クールを1時間で紹介予定です。

PICK UP!

生け花教室

場所 下新庄小学校
期間 4月～3月
日時 第2・4金曜
13:30～15:00
受講料 月1,500円
(材料費込み)



PICK UP!

日本民謡

場所 大道南小学校
期間 4月～3月
日時 第2・4金曜
18:30～20:30
受講料 月1,000円



PICK UP!

ダンス

場所 東淀路小学校
期間 5月～3月
日時 第2・4水曜
10:00～11:30
受講料 年10,000円



学んだ作法をベースに 自由な発想で楽しめる



井上 まさ枝さん(生徒・左)
若い頃からお花が大好きで、こちらに通い始めたのは10年程前。夫を亡くして寂しい

日々でしたが、毎週ここで若い皆さんと話すようになり生活にハリができました。講座では「今日はどんな花材かな、どんな風に生けよう」と考えながらいつも夢中になっています。お花は自宅に持ち帰って床の間に飾って眺めたり、枯れるまでお手入れしたりしながら「花のある暮らし」を楽しんでいます。

田中 真澄さん(講師・右)

テーマは「日常にお花を」。水盤に生ける盛花や生花、花瓶を使った瓶花など、花材ごとに多彩な生け方を実践しています。「いけばな嵯峨御流」の作法に基づきつつ、皆さんの感性を活かしたアドバイスを心がけています。仕事や家事で忙しい毎日の中で、四季折々のお花に触れられる癒しのひと時。和気あいあいとした雰囲気なので、初心者の方も気軽にご参加ください。

受け継がれた日本の心 三味線に合わせ歌おう



橋上 正男さん(生徒・左)
歌うことが好きなので、伝統文化の民謡を深く習いたいと思い、料金が手軽なこともあって受講を決めました。正しい腹式呼吸を取り入れ、大きな声で歌うことで心身ともに健康に。自由参加ですが発表会もあるため、いい刺激になって練習にも身が入りますね。通い始めて約7年ですが、さらに極めたくて三味線も習い始めました。民謡の魅力の奥深さにますますはまっています。

歌うことが好きなので、伝統文化の民謡を深く習いたいと思い、料金が手軽なこともあって受講を決めました。正しい腹式呼吸を取り入れ、大きな声で歌うことで心身ともに健康に。自由参加ですが発表会もあるため、いい刺激になって練習にも身が入りますね。通い始めて約7年ですが、さらに極めたくて三味線も習い始めました。民謡の魅力の奥深さにますますはまっています。

小西 佐恵子さん(講師・右)

生涯学習では珍しい講座のため、遠方から通われる方もいらっしゃいます。講座前半は発声レッスンをし、後半は三味線や尺八に合わせた合唱や個人レッスンに。民謡といえば、ソーラン節に、花笠音頭、佐渡おけさ、外山節など、日本各地の風土を伝承する素晴らしい歌がたくさん。地名や歴史も学べるので旅行が楽しくなったという声も聞きます。敷居は決して高くありませんので、まずはみんな楽しく歌いましょう!

ジャズダンスを楽しく、 親しみやすく♪



佐藤 智加さん(生徒・左)
講座に通っている叔母に誘われたのがきっかけで5年ほど通っています。もともとダンスを見たり、真似をするのが好きだったので、楽しく続けています。体も柔らかくなりました♪先生は間違えてもふわっと受け止めてくれ、厳しくないのが嬉しいです。ジャズダンスは堅いイメージを持たれがちですが、分かりやすいダンスで教えてくれるのがこの講座の魅力です。

講座に通っている叔母に誘われたのがきっかけで5年ほど通っています。もともとダンスを見たり、真似をするのが好きだったので、楽しく続けています。体も柔らかくなりました♪先生は間違えてもふわっと受け止めてくれ、厳しくないのが嬉しいです。ジャズダンスは堅いイメージを持たれがちですが、分かりやすいダンスで教えてくれるのがこの講座の魅力です。

森口 華帆さん(講師・右)

ジャズダンスはバレエの要素もありながらヒップホップよりは激しくなく、宝塚や劇団四季の劇中の振付にも取り入れられたりと「舞台上で映える」ダンスです。生徒さんには上手になってほしいし、ダンスを通じて自己表現ができるようになってもらえたらと思っています。基礎をしっかり行い、難しいことはせず、ただただ楽しい講座です。少しでも興味がある方は、ぜひ参加してください♪

生涯学習ルームで 一緒に学びませんか?

東淀川区では、区内の小学校16校全校で生涯学習ルームが開設されています。詳しい講座情報については、区HPをご覧ください。



「やってみたい!」が
きっと見つかる 講座一覧

【生涯学習に関するお問い合わせ・ご相談】
子育て・教育 1階12番 ☎4809-9807

3年ぶりの開催! 「生涯学習フェスティバルin東淀川」

今回の生涯学習フェスティバルのテーマは「やっぱり 楽しみたい!」です。新型コロナウイルス感染症の拡大により、イベントや講座を中止せざるを得ない状況が続いてきましたが、そのような状況だからこそ「生きがい」や「つながり」を与えてくれる生涯学習の大切さが改めて認識されたように思います。

区役所は、今後も生涯学習活動を支援し、誰もが主体的に学び続け、つながりが広がり、支え合い共に生きる豊かな地域コミュニティづくりに取り組んでまいります。

皆さんの3年間の思いが込められた、見どころたくさん「生涯学習フェスティバルin東淀川」へ、ぜひお越しください!



東淀川区長
西山 忠邦